

未来へ！

高知市立十津小学校
2021. 7. 12
第 14 号

求める児童像

心豊かな子
自ら学ぶ子
たくましい子

蒸し暑い日が続いています。県外では梅雨前線の停滞による集中豪雨や線状降水帯の影響による大雨がもたらす土砂災害などの痛ましい事故が起きています。本校が建っている場所も土砂災害の恐れがあり、今後、土砂災害避難訓練も計画し、もしもの時に備える取り組みを進めていきます。また、こういった非常時は、子どもたちの命を守るため、学校と保護者の皆さんの連携は欠くことができない重要な条件です。各ご家庭における「学校家庭連絡システム」の接続は万全ですか。まだのご家庭は早めの接続をお願いします。ID等が不明で接続ができない場合は、学校までご連絡ください。どうぞよろしくお願い致します。

6年生 保健学習を公開

高知市教育委員会の入江指導主事をお招きし、本年度4回目の研究授業を行いました。6年生の保健学習で、病気の予防の教材の中から、新型コロナウイルス感染症の予防について学びを深めました。

いま世界中がこの病気と闘っている中、感染源を断ち切り予防するための方法や自身の体力や抵抗力を高めて、病気を軽症に抑えることなどについて学び合いました。1年間以上も学校で重点的に取り組んでいる3密対策も念頭に、少しでも早くこの病気を収束させるために、自分たちには何が出来るかについても今後考えていきます。指導助言の入江先生や校外から参加された先生からは、「最上級生らしい態度で学習できていますね。全員が挙手し意欲的に取り組む学級に感動しました。感染防止の視点も明確な授業でした。」と評価いただきました。



平和集会開催

7月7日（水）に人権平和集会を行いました。はじめに、過去の戦争で大勢の人の命が失われたことや、平和に暮らしていくためには何が大切かといった話をしました。その後、全校で折り鶴の歌を歌ったり折り紙で折ったり、ビデオ映像を見たりして平和について学びました。人権を尊重し、一人一人が平和で文化的な生活が送れるよう、これからも心を耕す教育を進めていきます。



七夕飾り

今年も、地域の皆さんが七夕飾りの笹をプレゼントしてくださいました。1年生が短冊に願い事を書きました。素敵な願いが叶うといいですね。



校内ぶんぶんり



返信欄